

## Creel y Mier se dan "el abrazo de Acatempan" después de diferendo por ceremonia

Los presidentes de la Mesa Directiva, Santiago Creel, y de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dieron una conferencia en la que anunciaron que acordaron dar por concluida sus diferencias por la situación que se dio en la ceremonia de inicio de sesiones por la presencia de elementos de la Sedena armados al interior del salón de sesiones.

"Se confirma que la coordinación que debe existir entre la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política. Tercero, que vamos a darle supremacía total a la práctica parlamentaria, sin alejarnos del marco jurídico que regula la vida interna y la organización en la Cámara de Diputados", dijo el líder de los diputados de Morena.

Por su parte, Santiago Creel expresó que con la cita de este jueves se cerró el episodio del diferendo ocasionado el pasado 1 de febrero.

"Con este Abrazo de Acatempan legislativo se termina la discordia generada el día primero. El diálogo funciona cuando la grandeza mexicana es el objetivo. Hablando se entiende la gente", expresó.

La ceremonia de Honores a la Bandera del pasado 1 de febrero se vio envuelta en un debate legislativo sobre si es legal o no el ingreso de elementos de la Sedena portando sus armas de cargo.

Y es que a una situación de comunicación se dio que los elementos de la banda de guerra de la Sedena asistieron con sus armas de cargo pues se trasladaron con la indumentaria correspondiente y no podían desatender su armamento.

https://politica.expansion.mx/congreso/2023/02/09/creel-y-mier-se-dan-el-abrazo-de-acatempan-despues-de-diferendo-por-ceremonia